
.1"-

CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARADEDIPUTADOS
MESADEMOVIMIENTO

I 2 .5 FEB2009 ]
¡lo ~c;Recibido ...Ha.

[~~. N°..~ .

PROYECTO DE COMUNICACiÓN

PEDIDO DE INFORMES

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con

agrado que el Poder Ejecutivo a través de los Ministerios de Salud y de

Seguridad, de acuerdo a sus competencias, se sirva informar lo siguiente:

1. Con cuántos quirófanos disponibles cuenta el Hospital

Dr. José María Cullen de la Ciudad de Santa Fe.

2. Cómo está organizado el Servicio de Traumatología del

Hospitallturraspe de la Ciudad de Santa Fe.

3. Cuántas son las intervenciones quirúrgicas que se

realizan a diario tanto en el Hospital Cullen como en el Iturraspe,

detallándose el origen de las mismas, o sea, si son programadas o

por urgencias por accidentología, por ejemplo por heridas por

armas, sean éstas blancas o dfjfuego.

4. Si existe una guardia policial en el Hospital Dr. José

María Cullen, al cual son derivados los pacientes por urgencias

accidentológicas, cuál es el número de efectivos policiales que

cubren dicha guardia, y la distribución de los mismos dentro del

nosocomio, como así también si cuentan con móviles policiales,

radios y distintos equipos de apoyo para el accionar con la

celeridad que los casos requieran de las autoridades policiales.

5. Qué respuesta dará el Poder Ejecutivo Provincial ante la

inquietud de los profesionales del Hospital Dr. José María Cullen,

de quirófaraosy seguridad dentro del mismo.
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demanda insatisfecha en ortopedia, no sucede por falta de profesionales en

el servicio, sino por falta de quirófanos, con anestesistas e instrumentadotes

disponibles para cubrir todos los requerimientos que en este aspecto se le

solicite. También es menester para coadyuvar con el servicio de

traumatología del Hospital Cullen que se organice éste servicio en el

Hospital Iturraspe y de esa manera descomprimir a aquel.

Es de esperar que la preocupación puesta de manifiesto tanto por los

profesionales que prestan servicios en el mencionado nosocomio, como de

los medios periodísticos de lo que nos hacemos eco, tenga la solución que

en forma imperiosa se le debe dar a esta problemática, haciéndonos saber lo

requerido ya en otras oportunidades acerca de cuál es la política del

gobierno en lo atinente a la Salud, abarcando no solo a los pacientes sino

aquellos que están siempre al pie del cañón para dar respuesta en forma

inmediata a todos los casos que a diario, a cada minuto se les presentan.

Es por todo ello, que nos volvemos a preguntar: ante la presencia de

qué políticas de estado nos encontramos, relacionados en éste como a la

salud, o sea al bienestar general de la ~munidad toda.

Por lo aquí manifestado es que solicitamos a nuestros pares la

aprobación del siguiente proyecto.
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FUNDAMENTOS

Señor Pre~idente:

En los últimos días nuestra preocupación va en incremento en lo

atinente a la salud de la población y por ende, en la integridad de aquellos

que cumplen sus funciones en distintos efectores de nuestra ciudad, y ello

es así, habida cuenta, como ya lo hemos manifestado en otros pedidos de

informes, verbigracia, el Comité de Maltrato Infantil del Hospital de Niños Dr.

Orlando Alassia o con el Comité de Bioética que funcionaba en el Hospital

Iturraspe, todos de la ciudad de Santa Fe, que ante planteas de problemas

en el funcionamiento de los mismos, procedieron a su cierre, y en ese

estadio nos preguntábamos lo siguiente: "mañana u hoy mismo, si se

incrementan pacientes en algún efector público por cualquier razón, la

decisión será el cierre de ese establecimiento? Eso mismo nos

preguntamos hoy por lo que está ocurriendo en el Hospital Dr. José María

Cullen, ya sea porque se carece de personal policial y por falta de

quirófanos.

Como en todos los casos el reetfso humano existente tienen espíritu

de trabajo, responsabilidad y con voluntad, es por ello que se llevan adelante

los servicios, a riesgo de sus vidas y en algunos casos de su propia familia,

por no contar con una guardia policial y máxime si tenemos cuenta que en

muchos casos se trata de heridos de arma blanca o de fuego, lo que implica

la intervención de las autoridades policiales y judiciales, que a veces los

familiares de los accidentados tratan de evitar por medio de amenazas a los

profesionales intervenientes.

Las estadísticas demuestran que se han incrementado en el área de

influencia del hospital Cullen los casos de accidentes, lo que hace que las

demandas por cirugías programadas sean éstas por patologías ortopédicas

o crónicas sean insatisfechas, dado que la urgencia por la accidentología y

por los heridos de armas de fuego, que es lo que más cubre las cirugías,

hace que se tenga que dejar de lado muchas veces a aquellas. Pero la
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